

ABSTRAK

Program Studi Ilmu Keperawatan
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Universitas Muslim Indonesia
Skripsi, 04 Agustus 2023

Nur Rahmah
14220190018

“Pengaruh Pemberian Perasan Air Kunyit Terhadap Penurunan Nyeri Gastritis” dibimbing oleh Sudarman dan Brajakson Siokal (xv + 7 Tabel + 51 Halaman + 11 Lampiran)

Gastritis merupakan kasus penyakit yang termasuk dalam sepuluh besar penyakit terbanyak di Indonesia. Perasan air kunyit merupakan salah satu terapi nonfarmakologi yang mampu menurunkan skala nyeri pada Gastritis. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pemberian perasan air kunyit terhadap penurunan nyeri gastritis.

Jenis penelitian ini menggunakan *Quasy Eksperiment* dengan menggunakan rancangan *Non Equivalent Control Group Pretest and Posttest*. Penelitian ini menggunakan dua kelompok yaitu kelompok intervensi dan kelompok kontrol. Adapun perhitungan sampel menggunakan tabel sampel Krejcie dan Morgan yakni didapatkan sampel 44 dan dibagi dalam dua kelompok yakni kelompok intervensi 22 orang dan kelompok kontrol 22 orang. Uji test pada penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh pemberian perasan air kunyit terhadap penurunan nyeri gastritis menggunakan uji *Wilcoxon* untuk mengetahui perbandingan antara kelompok yang diberikan perasan air kunyit dan yang tidak diberikan terhadap penurunan nyeri gastritis menggunakan uji *Mann Whitney Test*.

Hasil uji *mann whitney* Nilai rata-rata selisih skala nyeri kelompok intervensi adalah sebesar 4,909 dan kontrol sebesar 2,727 yang menunjukkan selisih tingkat nyeri kelas intervensi lebih tinggi dari pada kelas kontrol, Artinya nilai p-value adalah sebesar 0,001 ($p < 0,05$) yang berarti tolak H_0 dan menerima hipotesis yang menyatakan bahwa terdapat perbedaan rata-rata selisih skala nyeri kelompok intervensi dan kelompok kontrol. Hasil uji *wilcoxon*, diketahui nilai signifikansi kelompok intervensi adalah sebesar 0,001 ($p < 0,05$) yang berarti tolak H_0 dan menerima hipotesis yang menyatakan bahwa terdapat perbedaan rata-rata skala nyeri sebelum dan setelah diberikannya perasan air kunyit.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah pemberian perasan air kunyit dapat menurunkan nyeri pada pasien gastritis. Oleh karena itu melalui penelitian ini masyarakat dapat menerapkan terapi nonfarmakologi ini sebagai salah satu pengobatan tradisional dalam penurunan nyeri gastritis.

Daftar Pustaka : 40 (2016-2023)
Kata Kunci : Perasan Kunyit, Nyeri, Gastritis